
 

 

FRATELLI D’ITALIA 

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO 

 

Al Signor Presidente 

del Consiglio comunale di Bergamo 

 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

PIAZZA ALPI OROBICHE 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

CONSIDERATO CHE 

- a seguito dei lavori di rifacimento di Piazza Alpi Orobiche, sono stati eliminati tutti gli alberi 

all’interno del rettangolo verde al centro della piazza, mentre l’albero ancora presente in 

prossimità di via Celadina, ha subito gravi conseguenze e appare visibilmente in cattivo stato 

e costretto all’interno di un piccolissimo quadrato di terra, circondato dai nuovi sanpietrini. 

 

- la piazza attualmente appare molto spoglia e le zone d’ombra sono state quasi totalmente 

eliminate.  

INTERPELLA L’AMMINISTRAZIONE 

- per sapere se intenda piantumare degli alberi all’interno della zona verde al centro della 

piazza; 

 

 



- per sapere se intenda verificare lo stato dell’albero ancora presente nella piazza e mettere in 

atto le azioni necessarie per preservarlo. 

 
 

Bergamo, 27 marzo 2022                                                              Filippo Bianchi 

 

 

 


